
Champ de foire pétanque

Compte-rendu de l'Assemblée Générale Elective du 3 novembre 2024

Préambule     :

 Le Président s’est félicité du grand nombre d’adhérents présent à l’assemblée, témoignage de l’intérêt
de chacun à la vie du club.

 Le Président, au nom du conseil d'administration, a remercié de leur présence :
* Monsieur le Maire de Moutiers les Mauxfaits
* Nos sponsors qui apportent un apport financier non négligeable
* Tous nos membres (licenciés et adhérents) qui font vivre notre association au quotidien
* Quelques uns de nos futurs licenciés et adhérents et leur souhaite la bienvenue dans la grande famille
du Champ de Foire Pétanque

 Le Président a ensuite rappelé l'ordre du jour qui sera copieux et jalonné de plusieurs nouveautés

1 - Le mot du Président     :

 Le Président présente la nouvelle formule de l'AG (Assemblée  le matin suivie du pot de l'amitié, d'un
buffet puis dans l'après-midi de parties de pétanque)

 Tout d'abord le Président rappelle les condtions qui font que lors de  notre AG nous devrons voter pour
un bureau dont les membres seront élus pour 4 ans

 Puis  celui-ci  présente  le  nouveau  mode  d'élection  au  niveau  de  la  FFPJP  ainsi  que  du  comité
départemental de la Vendée (élection d'une liste complète et non plus d'individualités, participation des
présidents de club au vote concernant le Président de la Fédération, etc...)

 Le Président précise que lors  de cette AG, nous allons  analyser  l'état  de santé du club,  dresser les
différents bilans sur le plan financier (par Alain notre trésorier), le plan sportif (par Jérôme), commenter
l'état d'esprit général du club et proposer à l'assemblée un règlement intérieur conformément à nos
statuts (par Régis notre secrétaire)

 Face à l'accroissement de nos effectifs (nous sommes près d'une centaine de pratiquants en 2024), le
Président insiste sur un point essentiel : LES VALEURS DU CLUB !
C.F.P. :
* Les mots Convivialité, Chaleur, Compétition pour le C
* Les mots Familial, Force, Fédérateur pour le F
* Les mots Passion, Plaisir, Partage pour le P
Ces VALEURS qui caractérisent le club et qui font sa force mais qui n'ont pas toujours été respectées par
l'ensemble des joueurs cette année.
* Le club doit passer avant l'humain, avant les états d'âme, avant les problèmes d'égo
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* L'union fait la force
* La passion c'est l'amour des autres

Nous sommes tous différents (certains plus patients ou plus disponibles que d'autres par exemple) mais
la priorité doit rester LE CLUB AVANT TOUT ET NON SON CAS PERSONNEL. Il est demandé à chacun de
faire des efforts, sinon celui-ci ira devant des difficultés au niveau de la gestion humaine. Le Président
remercie d'avance tous nos joueurs pour les efforts consentis pour le bien du club.

 Le Président dresse un bilan des 5 dernières années, depuis que son équipe et lui même sont à la tête
du club :
* nous sommes passés de 31 licenciés en 2019 à 77 en 2024, soit 2,5 fois plus
* nous avons travaillé  pour avoir  une bonne quarantaire  de partenaires  dont vous pouvez voir  les
panneaux autour de nos terrains 
* notre trésorerie est saine
* notre notoriété ne cesse de croitre sur les terrains de notre département

 Le Président rappelle que lors de cette AG le conseil  d'administration sera renouvelé. Ses membres
seront élus pour 4 ans, jusqu'aux Jeux Oplympiques 2028

 Une nouvelle équipe continuera de faire vivre le Champ de Foire Pétanque

 Le Président termine en remerciant et félicitant tous les bénévoles qui consacrent beaucoup de leur
temps pour satisfaire l'ensemble des membres du club, sans attendre quoi que ce soit en retour, juste
pour le plaisir de bien faire et d'aider au bon fonctionnement du club

 Le Président remercie toute l'assistance pour son attention.

2 - Rapport moral     : présenté par Hervé et complété pour la partie « communication » par Régis

 21) Effectifs 2024

• 2023 : 72 licenciés + 24 adhérents
• 2024 : 77 licenciés + 18 adhérents

• donc : 7 % de licenciés en plus

• CADET : 2 (dont 2 masculins)
• JUNIOR : 3 (dont 3 masculins)
• SENIOR : 41 (dont 31 masculins et 10 féminines)
• VETERAN : 31 (dont 25 masculins et 6 féminines)

ce qui donne au total 77 licenciés (dont 61 masculins et 16 féminines)

• A cela il faut rajouter 18 adhérents (dont 14 masculins et 4 féminines)

• TOTAL GENERAL : 95 membres (dont 75 masculins et 20 féminines)

• Nous sommes au 17° rang vendéen (10 places de gagnées)
• Nous sommes à 10 licenciés près pour rentrer dans le top 10

• PROGRESSION CONSTANTE DANS L'ELITE VENDEENNE QUAND D'AUTRES CLUBS STAGNENT VOIRE
REGRESSENT
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 22) Diverses compétitions

• Très bonne participation en nombre des joueuses et joueurs du CFP aux championnats de Vendée avec
des résultats corrects dans l'ensemble,

• De très belles performances de la part de certain(e)s de nos joueuses et de nos joueurs (voir détails dans
le bilan sportif)

• Le CFP a atteint pour la première fois de son existence le 1er tour de zone en coupe de France qui
équivaut à un 5° tour

• Nous avons inscrit 2 équipes en CDC Vétéran au printemps et 4 équipes OPEN en automne (3 équipes
masculines et 1 féminine)

• Plusieurs de nos joueurs ont participé à des nationaux ou des régionaux
• Nous allons régulièrement participer aux concours organisés par les autres clubs vendéens
• Nos vétérans n'hésitent pas non plus à parcourir les terrains vendéens en semaine
• Le CFP peut se satisfaire de présenter régulièrement des équipes qui véhiculent une bonne image de

notre club lors des concours auxquels ils participent

 23) Organisations diverses et leur bilan

• 3 concours officiels :
- samedi 24 février 2024 : challenge district – triplette masculin (63 équipes) – doublette féminine (30
équipes) – bénéfice : 620,00 €
-  dimanche  26  mai  2024 :  doublette  masculin  (104  équipes)  –  doublette  féminine  (44  équipes)  –
bénéfice : 780,00 €
- mercredi 12 juin 2024 : doublette vétéran (80 équipes) – bénéfice : 300,00 €

→ Bonne participation des clubs vendéens à nos 3 concours officiels
→ 321 équipes au total pour 705 joueuses ou joueurs
→ Moyenne de 107 équipes pour 235 joueurs
→ Bénéfice de 1700 € sur les 3 concours soit une moyenne de 566,66 € par concours

• 4 concours d'été :
                - vendredi 19 juillet 2024 : 24 doublettes – bénéfice 280,00 €
                - vendredi 2 août 2024 : 26 doublettes – bénéfice 237,00 €
                - vendredi 16 août 2024 : 32 doublettes – bénéfice 233 €
                - vendredi 30 août 2024 : 40 doublettes – bénéfice 285 €
→ soit 122 doublettes pour 244 joueurs – un bénéfice total de 1035,00 € (moyenne 258,75 €/concours)

• 7 manifestations diverses
- 1er décembre 2023 : soirée téléthon sous les halles
- 2 décembre 2023 : concours de la dinde
- 6 janvier 2024 : qualification national de la Roche
- 10 février 2024 : entretien des terrains – préparation du site – concours interne – galette des rois
- 16 février 2024 : accueil de la réunion du district des Sables/CD85 – dans une salle de la mairie
- 14 juin 2024 : soirée avec les partenaires
- 12 octobre 2024 : fête du club
- en mars/avril nous avons tous les championnats de Vendée
- en avril/mai : le CDC Vétérans
- de mars à juin : la coupe de France
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LA SAISON (LE CALENDRIER) EST DE PLUS EN PLUS CHARGEE

NOUS SOMMES TRES SOUVENT SOLLICITES : 

– soit pour programmer nos différentes manifestations
– soit pour organiser nos concours officiels
– soit pour gérer la partie administrative

IL  FAUT BEAUCOUP DE TEMPS POUR ESSAYER DE GERER AU MIEUX UN CLUB DE
PETANQUE DE PRES DE 100 PRATIQUANTS

NOUS NOUS EFFORCONS  DE FAIRE DU MIEUX POSSIBLE POUR REPONDRE A VOS
ATTENTES

C'EST  POUR  TOUT  CA  QUE  NOTRE  PRESIDENT  TIENT  A  REMERCIER  TOUS  LES
BENEVOLES QUI OEUVRENT POUR LE CFP ET A DEMANDE QU'ILS SOIENT APPLAUDIS !

24 ) Les partenaires

Le Président a tenu à exprimer sa plus profonde gratitude  envers tous les partenaires
du club pour leur généreux soutien financier.

Leur contribution a un impact significatif sur notre trésorerie et nous apporte une aide
indispensable. Cet apport financier nous amène de la sérénité et nous permet d'atteindre nos objectifs.

Le Président a tenu également à exprimer toute notre reconnaissance à la municipalité
pour son implication au quotidien. Son soutien est précieux et son engagement va être déterminant
pour que nous puissions atteindre nos objectifs (le modulaire).

25) La communication

Le secrétaire a tenu à rappeler les moyens de communication officiels utilisés par le
club et a souligné que la communication est une des parties importantes que tout club bien structuré
ne doit pas oublier.

Une bonne com permet de donner une bonne image du club et de ses adhérents,
notamment grace au site internet. C'est grace à une communication aboutie que vous pouvez tous être
au courant de ce qui se passe chez nous mais aussi à l'extérieur. Et enfin c'est grace à une bonne
communication que nous pouvons attirer plus d'équipes lors de nos concours par exemple.

Pour terminer, le secrétaire a souligné que c'est par le biais des différents moyens de
communication que tous les licenciés peuvent s'inscrire aux différents championnats et challenges,
alors il  a demandé que des efforts soient faits afin que les consignes données pour ce faire soient
respectées.

Le secrétaire a rappelé que les moyens officiels  du club en matière de communication
sont :

– la boite mail
– le site internet https://cfpmoutiers.sportsregions.fr/
– la page facebook du club
– le logiciel « gestion concours », outil obligatoire pour inscrire auprès du CD85,

les joueurs qui veulent participer aux championnats et challenges de Vendée (Alain et Régis ont passé
½ journée au comité pour se former à son utilisation)
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3 - Bilan financier     : présenté par Alain

 En  préambule  Alain  précise  que  face  au  nombre  croissant  d'équipes  engagées  cette  année  en
championnat, c'est notamment grace à nos partenaires que nous arrivons à maintenir une situation
 saine.
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– Le  trésorier  a  donc  présenté  le  rapport  financier  2024  qui  a  été  approuvé  par  l'assemblée  à
l'unanimité ainsi que le budget prévisionnel 2025.

– Le club maintient le prix de la licence à 40,00 euros

– Le club fixe le prix de la carte de membre 2025 à 20,00 euros

–

4 – Mise en place d'un règlement intérieur : présenté par Régis

Après rappel de la nécessité de mettre en place un règlement intérieur et afin d'être en conformité avec
nos statuts, le secrétaire en fait lecture à l'assemblée, article par article.

Le règlement intérieur a été adopté à l'unanimité. Celui-ci sera diffusé dès que possible à tous les adhérents et
devrait pouvoir être affiché dans notre futur local.
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5 - Bilan sportif     : présenté par Jérôme
 

 Coupe de France : 
o Après avoir passé les 4 tours départementaux en ayant battu respectivement LA FAUTE S/MER,

LA CHAPELLE PALLUAU, ANGLES et  BRETIGNOLLES,  le  CFP s'est  hissé pour la  1° fois  de son
histoire au 1er tour de zone (déplacement à MONFORT SUR MEU (35) avec un super accueil –
défaite logique face à des joueurs expérimentés et chevronnés).

o En conclusion, bon parcours de notre équipe en 2024

 Championnats de Vendée :
o Très bon cru cette année 2024 avec :

* 1 triplette promotion composée de Zim, Cédric et Grég qui s'est hissée en ¼ de finale  du
championnat de Vendée et qui s'est donc qualifiée pour lea finale régionale. 
FELICITATIONS A EUX !
* 1 doublette féminine composée de Béatrice et de Agnès LC qui s'est hissée en 18° de finale
* en tête à tête, 2 joueurs se sont hissés en 18° de finale (Hervé chez les séniors et Patrick M.
chez les vétérans).
BRAVO A CES JOUEUSES ET A CES JOUEURS qui seront récompensés en fin de séance

 Les Championnats Départementaux des Clubs :
* CDC Vétéran : le club était représenté par 2 équipes. L'une en CDC3 termine à la première
place mais battue au goal average particulier,  L'autre en CDC5 termine 4° et a donc conclu
honorablement son championnat
* CDC Féminin : notre équipe devrait avoir réussi à se maintenir
* si les équipes en CDC 1 et CDC 3 ont terminé à des places honorables, celle en CDC5 a conclu
brillamment son championnat en terminant  1° de son groupe, bravo à cette généreuse équipe !
Merci à tous les coaches qui se sont dévoués toute la saison pour mener à bien le rôle que le
club leur avait confié.

6 - Intervention de   : M  eur   Christian AIME     : maire de Moutiers Les Maufaits 

Celui-ci a notamment apprécié le dynamisme du club, en progression constante, salué l'état d'esprit qui
animait ses adhérents et mis l’accent sur l’intérêt de la commune au sport en général et aux associations. 

Monsieur le Maire a tenu à préciser que notre futur local était avant tout une installation communale et
que celle-ci devrait pouvoir être partagée avec d'autres associations de Moutiers les Mauxfaits.

7 – Perspectives 2025     : présentées par Hervé

 Poursuivre la participation en nombre aux différents championnats du 85 ainsi qu'aux concours, avec
l'espoir d'un titre départemental

 Projet d'un jumelage
 Déplacement au concours de l'Ile d'Yeu (prévu l'an prochain le 6 septembre 2025)
 Changement de la formule d'entraînement du vendredi (parties à la mêlée de 14 h à 16 h30 – parties de

niveau à partir de 17 h)
 Engagement d'une équipe en CDC Jeu Provençal
 Communication au sein du club (rappel sur l'utilisation de whatsApp)
 Utilisation du modulaire (un outil pour soulager les bénévoles, un outil pour renforcer la convivialité, un

outil de communication, de partage, d'échanges)
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8 – Organisations de fin d'année 2024 et début d'année 2025

 RAPPEL : l'AG du comité départemental aura lieu le 16 novembre 2024
 TELETHON : Projet d'un concours en 4 parties le samedi 30 novembre 2024 (participation de 2 €/joueurs

reversée au téléthon). Nous sommes en attente d'une réponse de la mairie
 CONCOURS DE LA DINDE : le 7 décembre 2024
 A  cette  occasion  il  sera  procédé  à  la  mise  à  jours  des  licences  ainsi  que  des  cartes  de  membre

(renouvellement ou création pour les nouveaux)
 CONCOURS DU NOUVEL AN + SOIREE GALETTE DES ROIS : le 11 ou le 18 janvier 2025
 JOURNEE PREPARATION DES TERRAINS  le  1er  février  2025  (présence  souhaitées  d'un  maximum de

membres)

9 – Dates de nos concours officiels en 2025

– le 15 février 2025 : challenge district (doublette féminin et triplette masculin)
– le jeudi 29 mai 2025 : challenge Philippe BODIN en DO SENIORS – formule ABC
– le mercredi 11 juin 2025 : concours en DO vétéran – formule ABC

10 - Election du Conseil d’Administration     :

 Afin d'être en conformité avec nos statuts et suite aux directives fédérales, les membres du conseil
d'administration sont élus pour 4 ans (2024 – 2028)

 Dix candidats se sont présentés :
 ARNAUD Jérôme
BURNEAU Hervé
COSSET Alain
COTTART Serge
LEBEAU Jean-Louis
MOUSSION Patrick
ORSEAU Christiane
ROCARD Roland
ROUX Franck
SIMONNOT Régis

 Le quorum étant atteint et nos statuts, dans l'article 9, prévoyant que le conseil d'administration soit
composé de 10 membres il est demandé de voter à main levée pour ne pas avoir recours à un vote à
bulletin secret devenu « de facto » inutile.
La proposition est acceptée à l'unanimité, les 10 candidats sont élus.

 Avant d'aller plus loin dans le déroulé de cette AG, notre président a tenu à remercier Yolaine pour
tout le travail accompli pendant ces 4 années passées au sein du bureau et la féliciter pour sa réussite
dans les différentes missions qui ont été les siennes.

Le nouveau conseil  s'est réuni aussitôt après l'Assemblée Générale afin d'élire le Président de notre
association. La composition du bureau, dès rédaction et signature du Procès-verbal de cette réunion,
sera portée à la connaissance de tous les membres de l'association.
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11 – Les récompenses 2024

La tiplette promotion : Zim – Greg – Cédric
La doublette féminine : Agnés C. - Béatrice
Le tête à tête vétéran : Patrick M.
Le tête à tête sénior masculin : Hervé
Le challenge féminin : Agnès B.
Le challenge masculin : Christophe B.

12 - Clôture de l’Assemblée Générale   :

 Pot de l’amitié
 Buffet froid partagé sur place
 Concours à la mêlée organisé dans l'après-midi

A Moutiers les Mauxfaits, le 4 novembre 2024

Régis SIMONNOT, secrétaire général du Champ de Foire Pétanque

P a g e  9 | 9


